
平成２９年１１月定例会

１２月１２日(火)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 上 田 勝 義

２ 公 明 党 ４０ 増川 英一

３ 自由民主党 １３ 中塚 周一

４ 自由民主党 １６ 太田 正孝

民主・県民
５ １８ 花 房 尚

ク ラ ブ

［一問一答］

１ 北朝鮮ミサイル発射への対応に

ついて

２ 県産フルーツ戦略について

３ 県立高校について

［一括質問］

１ 行政評価の実施結果について

２ 難病のある方に対する支援につ
いて

３ 介護と仕事の両立支援について

４ 住宅セーフティネットについて

［一問一答］

１ ＪＲ山陽本線等倉敷駅付近連続

立体交差事業について

２ コンセッション方式の導入につ

いて

３ おかやま農業女子について

［一問一答］

１ 産業振興について

２ 岡山倉敷間の集団圏相互交流の
促進について

３ ＭＯＯＣの導入について

４ 普通科高校のあり方について

５ 中高一貫校の体育授業について

６ 負担金支出について

知 事

環境文化部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

教 育 長

知 事

保健福祉部長

産業労働部長

教 育 長

知 事

農林水産部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ 太陽光発電事業について

２ 仕事と不妊治療の両立について

３ 臨時・非常勤職員の処遇改善に
ついて

４ ＬＧＢＴの対応について

５ 部落差別解消推進法について

知 事

総 務 部 長

県民生活部長

環境文化部長

保健福祉部長

教 育 長

警 察 本 部 長



１２月１３日(水）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 民主・県民クラブ ４ 髙 橋 徹

２ 自 由 民 主 党 １２ 小 林 義 明

３ 公 明 党 ３９ 笹 井 茂 智

４ 自 由 民 主 党 ５ 河 野 慶 治

５ 自 由 民 主 党 ５４ 岡 﨑 豊



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       上田議員 

 

 

１ 北朝鮮ミサイル発射への対応について 

  

２ 県産フルーツ戦略について 

 （１）観光キャンペーン            

 （２）産業・地域の活性化           

 （３）フルーツツーリズム           

 （４）品種等 

 

３ 県立高校について 

（１）トイレの洋式化 

 （２）食堂 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 



一括質問 

 

一般質問       公 明 党       増川議員 

 

１ 行政評価の実施結果について 

 （１）感想等 

（２）教育県岡山の復活 

   ア 徳育推進プログラム指標の改善等 

   イ コミュニティ・スクールの設置状況等 

 （３）地域を支える産業の振興 

   ア 渋滞箇所の解消 

   イ 国道２号の渋滞対策 

   ウ ベンチャー企業の育成等 

   エ クラウドファンディング 

 （４）安心で豊かさが実感できる地域の創造 

   ア 自殺対策 

   イ 精神科救急体制 

   ウ ＳＮＳ等を活用した自殺等の相談体制づくり 

 

２ 難病のある方に対する支援について 

 （１）就労支援                

 （２）難病相談・支援センター 

ア ピアサポート 

イ 岡山市との合同設置 

 （３）ヘルプマークの普及 

 

３ 介護と仕事の両立支援について        

        

４ 住宅セーフティネットについて 

 （１）連携体制の構築等            

 （２）賃貸住宅の供給促進計画 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 
 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       中塚議員 

 

 

１ ＪＲ山陽本線等倉敷駅付近連続立体交差事業について 

 （１）行政の継続性等 

 （２）まちづくり効果等 

 

２ コンセッション方式の導入について 

 

３ おかやま農業女子について 

 （１）本県ＰＲへの活用            

 （２）農業者と若者の交流 

 

 

 

 

［  知   事  ］ 

［  土 木 部 長  ］ 

 

［  知   事  ］ 

 

 

［  知   事  ］ 

［ 農林水産部長 ］ 

 



一問一答 

 

一般質問       自 民 党       太田議員 

 

 

１ 産業振興について 

（１）インドネシア市場の評価等 

（２）ハラールを通じたインバウンド拡大 

 

２ 岡山倉敷間の集団圏相互交流の促進について 

 

３ ＭＯＯＣの導入について 

 

４ 普通科高校のあり方について 

 

５ 中高一貫校の体育授業について 

 

６ 負担金支出について 

 （１）芸術イベントのコンセプト 

 （２）要綱の制定             

 

 

 

［ 知    事 ］ 

［ 産業労働部長 ］ 

 

［ 知    事 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

［ 教  育  長 ］ 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

［ 知 事 ］ 

 

 

 



一問一答 

 

一般質問       民主・県民       花房議員 

 

 

１ 太陽光発電事業について 

 （１）環境影響評価 

 （２）独自の規制 

  

２ 仕事と不妊治療の両立について 

 （１）休暇制度の拡充 

 （２）不妊治療への支援 

 

３ 臨時・非常勤職員の処遇改善について 

（１）実態の把握 

 

 

（２）会計年度任用職員 

（３）国に対する提案 

 

４ ＬＧＢＴの対応について 

 （１）パートナーシップ証明書等 

 （２）学校現場での取り組み 

 

５ 部落差別解消推進法について 

 

 

［ 環境文化部長 ］ 

 

 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 保健福祉部長 ］ 

 

 

［ 総 務 部 長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

［ 警 察 本 部 長 ］ 

［ 知    事 ］ 

［ 知    事 ］ 

 

 

［ 県民生活部長 ］ 

［ 教 育 長 ］ 

 

［ 県民生活部長 ］ 

 

 


